



Am 31.07.2020 haben über 100 Auszubildende in Baden-Württemberg ihre Ausbildung zur Vermessungstechnikerin / Vermessungstechniker erfolgreich abgeschlossen. Aufgrund der wichtigen Regelungen zur Eindämmung der Corona-Pandemie konnte die Übergabe der Zeugnisse und die Ehrung der besonderen Prüfungsleistungen leider nicht im gewohnten Rahmen im Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung Baden-Württemberg in Stuttgart erfolgen. Das ist sehr schade, denn die frisch gebackenen Vermessungstechnikerinnen und Vermessungstechniker hätten für die erbrachten Leistungen und Ihre erfolgreichen Prüfungsabschlüsse diesen würdigen Kreis verdient gehabt. Die baden-württembergischen Geodäsie-Verbände haben den Absolventinnen und Absolventen mit einem gemeinsamen Schreiben – es wurde mit den Zeugnissen verschickt – herzlich zu ihrem Abschluss gratuliert und einen guten Start in das Berufsleben gewünscht.

Seit vielen Jahren ist es gute Tradition, dass die baden-württembergischen Geodäsie-Verbände im Rahmen der Zeugnisübergabe ihren mit 200 € dotierten Verbändepreis an den oder die Prüfungsbeste(n) vergeben. Wir freuen uns sehr, in diesem Jahr gleich zwei Prüflinge für ihre herausragenden Prüfungsleistungen ehren zu dürfen. Frau Julia Luhr vom Vermessungsbüro Ortman in Offenburg und Herr Tobias Karcher vom Landratsamt Emmendingen schlossen die Prüfung mit dem identisch sehr guten Ergebnis ab. Da die Übergabe der Urkunde und des Preises nicht in gewohnter Manier erfolgen kann, werden wir die Ehrung zu gegebener Zeit in Abstimmung mit den Preisträgern würdigend nachholen.

Wir möchten auch an dieser Stelle allen „neuen“ Vermessungstechnikerinnen und Vermessungstechniker herzlich zu ihrem Abschluss gratulieren und wünschen allen einen guten Start in das Berufsleben. Die "Geodäsie"-Familie begrüßt sie herzlich.

Markus Muhler

Stellvertretender Vorsitzender DVW Baden-Württemberg e.V.